お願い致します。

紹介

F <u>6</u>2

伊 藤 部

月に開催されます「雀宮地区P ルの二種目があります。 会で、ソフトボールとバレーボー 高校の九校が集まっての球技大 力があります。雀宮地区の小・中 TA連絡協議会球技大会」の協 厚生部の活動としまして、七

盛り上がり素晴らしい大会と げたいと思いました。 ている姿を子供達にも見せてあ 残していただきました。頑張っ ルが三位入賞と輝かしい成績を ております。昨年はソフトボー 合にも参加していただき感謝し にはお忙しい中、練習や練習試 なっております。保護者の皆様 毎年暑い中、白熱した試合で

み

す。厚生部一同、 伝いができればと思っておりま 参加お待ちしております。 です。是非、たくさんの方のご 親睦を深めていただけたら幸い 者もチーム一丸となり、楽しく したものとなりますよう、お手 スポーツを通して選手も応援 宇南高PTA活動がより充実 一年間宜しく



萩原 久美子

を行っていきたいと思っており 年と同様に「エコキャップ運動 本校での総務部の活動は、例

いをするものです。 も達にワクチンを届けるお手伝 することで、発展途上国の子ど 回収し、社会福祉協議会に委託 この活動は、エコキャップを

とはゴミを減らし、環境保護に 家庭から出たものを回収するこ だペットボトルのキャップや、 ります。子ども達が学校で飲ん とてつもないように思えます 出来ました。数だけを見ると、 を目指し、無事達成することが クチン」を目標に八万個の回収 も繋がります。 が、一家族で年間百個のキャッ プ回収で目標に届いたことにな 昨年度は「百人分のポリオワ

年も皆様のご協力をお願い致し す。保護者の皆様にも持参して 行事の折に回収箱を設置しま て頑張ってまいりますので、今 いただきたいと思います。 総務部一同、活動に力を入れ 本年度も引き続き、学年会や





さを知り、看護系の道を目指し さんは事故の体験から命の大切 跡的な回復を遂げ、無事に学校 ました。もう学校に復帰できな をお聞きし、息子共々胸が痛み ずっと泣き続けるお母様の様子 の境をさ迷いました。病室で 部を強打する重傷を負い、生死 る大きな交通事故に遭い、後頭 スの男子生徒さんが、自転車で 通学です。 ているそうです。 に戻る事ができ、その男子生徒 いのではと皆が心配する中、奇 登校中に、車三台に巻き込まれ 昨年は、息子のクラ 大半の生徒が自転車

きたいと思います。 生徒一人一人に声をかけ、危な 事故に遭遇するかも知れませ る生徒も多く、いつ同じような 傘さし運転、二列以上の並列走 通えるように、これからも全力 回の朝の交通指導で、登校する ん。私たち生活指導部は、年一 行など、危険な乗り方をしてい する様子を見ますと、雨の日の で交通指導しつつ、見守ってい して、生徒たちが安全に学校に いと感じた時には迷わず注意を 宇南の生徒達の自転車で通学



瀧 川 裕子

おいしい海鮮を堪能できたよう でいっぱいでした。それでも、 買い物を楽しんでもらう予定で た方には、大変申し訳ない思い なくとても残念で参加してくれ う事で開いている店がとても少 したが、生憎築地の定休日と言 そして築地へ足を運び昼食

うに思いますが、参加者の方か する事ができましたが、見学す ています。 と言う声を聞き、少しホッとし ら「楽しかった。お疲れ様。 るには、時間がたりなかったよ 時間の関係で、東京駅も見学

行う予定をしています。多くの 方に参加していただきたいと思 10月には、南高にて研修会を



よろしくお願いします。

皆様の御協力、お声掛けを、

修

さゆり

のスタートとなり、部長として の活動が始まりました。 今年度の研修部は、総勢23名

2002

として早稲田大学、築地、 駅へ出発しました。 5月22日(水)に、研修旅行

いありません。 もその中の一人だったのにちが しているのが印象的で校長先生 目標達成の為に真剣に講義出席 校と言う事でした。生徒たちが 早稲田大学は、校長先生の母

鹺

伊 藤

す。高校生活の様々な行事。 りやすくお伝えする為にありま 動をはじめ、行事の内容をわ 広報部は、学校やPTAの活

ります。 二回「みなみ」が発行されてお 護者の皆様の協力を得て、年、 る二年生、楽しくなって来たと ら、慣れはじめて楽しみはじめ ころで卒業を迎える三年生。 先達の知恵と協力、加えて保 はじめてづくしの一年生か

す。生徒たちの学校生活、学校 編集しながら、情報交換をすす す。部員(保護者)は、記事を ないことが多い事に気付きま できる様努めてまいります。 の様子、PTA活動をお知らせ め、楽しく仕事を進めておりま 取材、編集をしていると知ら

研修旅

着しました。 く予定より早く早稲田大学に到 路東京へ。予想された渋滞もな 都宮南高校を出発したバスは一 生協前の行列に、驚き尋ねる 五月二十二日午前七時半に字

と、早慶戦の入場整理券を得る にいそしんだ次第です。 有効に活かすこともなく、 為とのこと。一時間前の猶予を 築地で市場観察と、食事とな 歩くのも体力要りますね。 楽しく、みて歩いたことで

りませんでしたから。 業していないとのことでした ました。中は歩いても、外側か たばかりの外観を眼に焼き付け 次に、東京駅、リニューアルし 体力不足を痛感いたしました。 場の定休日、二割くらいしか営 りました。残念乍ら、当日は市 ゆっくり観る機会なんてあ

激となりました。有難い企画で した。(皆様も機会を作って御 着。さびついた頭に、とても刺 過ぎ、夕方には再び宇都宮に帰 楽しさであっというまに時は



学校寄席を楽しむ ~芸術鑑賞会~ 六月十三日 (木)

宇都宮市文化会館

桂文月さんによる落語、林家快な口調で話しが進みました。 声が上がっていました。 正楽さんによる見事な紙切りに よった時は、「キャー」と叫び た。幽霊が突如現れ客席をさま り口にぐいぐい引きこまれまし 貞水の登場です。深みのある語 談は人間国宝の講談師、一龍斎 ところで休憩。第二部の立体怪 は、講談とは、などについて軽 お話から始まりました。落語と 貞鏡さんによる「寄席入門」の 古典落語と会場が大いに沸いた 続き、三遊亭小遊三さんによる まずは女性の講談師、一龍斎















PTA第三学年会

きました。 構えなど、説明と資料をいただ 間でした。受験に備えた親の心 目)。笑いもこぼれた楽しい時 加型PTA研修会の実施(三年 育夫先生のワークショップ。 七月五日午後一時半より、 参 星